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青年会議所とは？……青年会議所（通称ＪＣ）は、「明るい豊かな社会創り」のため、志ある

若者が相集い、主体的に多様な活動を行うところです。現在、ＪＣは世界中に存在し、日本

では全国 711 の地域に約 4 万人の現役メンバーが在籍しています。福生青年会議所は、

1978 年の発足以来、福生市、羽村市、瑞穂町の２市１町をエリアに活動しています。 
 

会員募集中!!→くわしくは裏表紙を御覧ください。 
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 まず、おかげ様で２⽉例会を無事に終える事

ができましたことを、設営担当委員⻑として⼼

より御礼申し上げます。誠に有り難うございま

した。 

 さて、今回の講演内容であった株の仕組み等

についてですが、元々私には全く分からない、

また興味のない世界でありました。ところが、

講演が決まり、当日を迎え、講師の佐藤まり江

さんのお話が始まると、（設営委員会の私が言う

のもおかしな話かもしれませんが）始まった瞬

間から講演内容に惹き込まれ、実に楽しく拝聴

することができました。私は普段メモなど取ら

ないのですが、楽しくお話を聴いているうちに、

どんどん興味が湧いてきて、自然とメモをとっ

ていました。すばらしい講演内容であったと思

います。 

 
 

 
 

 

ただ、予定者動員については、本当に悔いの

残る例会でした。もっと沢山の方に聞いてもら

いたい講演内容だっただけに反省しています。 

 しかし、今回ご参加いただいた２名の予定者

におかれましては、懇親会までご参加いただき、

福⽣⻘年会議所の⼊会への熱い関心を示してい

ただけましたことは、感謝と喜びに堪えません。

拡大への１歩を踏み出す１日として終えること

ができました。 

 今年１年間、拡大友好委員会メンバー一同、

頑張ってまいります。有り難うございました。 
  

追伸 

さ〜て！！！次は３⽉例会だよ！！！！！ 

みんなで JC 楽しんで 

そして全員で拡⼤していこ〜 

拡大友好委員会 委員⻑ 

島岡伸一 

 

  

❶ 

毎月最終日曜日に清掃活動を行っています。 
 福⽣⻘年会議所では、⽉に１度、まちの清掃活動を⾏っています。今年最初の清掃活動は、２⽉
２３日(日)に⾏われましたが、まちはゴミによる汚れよりも、おびただしい積雪で、歩⾏や交通に
も危険な状態であったため、急遽雪かきを⾏いました（表紙写真）。今後は、通常どおりの清掃活動

で、毎月最終日曜日に活動します。ぜひご参加ください。会員、非会員問わず大歓迎です！ 
総務広報委員会 



 

２月第１０６回通常総会のご報告 
 平成２６年２⽉２７日(木)、⽻村市⽻中の「⽟川苑」に於いて、福⽣⻘年会議所第１０６回通常

総会が執り⾏われました。２０１３年度事業報告、２０１３年度決算、２０１４年度予算など、福

⽣⻘年会議所の運動にとっての重要議案が、滞りなく可決されました。 

 当⽇は、南場理事⻑からメンバーの⼠気に⽕を灯す⾔葉から始まりました。「今⽇の議案可決は

スタートに過ぎない。今⽇の決議内容を地域に持って帰り、いかにして実際に地域での⻘年会議所

運動を展開していくのか、⼀年間の運動を通じて本当に地域・社会を良くできるのか。こちらの⽅

が重要なこと。⻘年会議所だからこそできることを、ともにかたちにしていこう」 

 また、懇親会では佐藤和義直前理事⻑から「真剣に取り組んでこそ、JC を楽しめる。セレモニー

にも魂の込めて欲しい」、入江誠一先輩から「この LOM には元々福生 JC ならではの素晴らしさが

ある、その可能性をもう⼀度思い出して欲しい」と、相次いで熱い激励の⾔葉をいただきました。 

 メンバー⼀同、改めて２０１４年度の⻘年会議所運動への思いを確かなものに致しました。 

 皆様誠にありがとうございました。         総務広報委員会 運営幹事 堂⻄ 利弥 

 

アカデミー研修委員会 
 公益社団法⼈⽇本⻘年会議所関東地区東京ブロック協議会２０１４年度アカデミー研修委員会

では、『無限の可能性とともに！〜新時代を切り拓く変⾰者への道〜』をスローガンに掲げ、アカ

デミー塾生の横の繋がり創りのみならず、一人ひとりが、ＪＣの可能性を深く理解するとともに新

時代を切り拓く変⾰者としての意識を育み、誇り高き JAYCEEとして活躍するための取り組みが⾏

われています。 

 福⽣⻘年会議所からは、堂⻄、五島、田邉、大塚の４名が、塾生として出向しています。３月１

日(土)の開校式に続き、３月７日(⾦)には第⼆回全体委員会が⾏われ、南場理事⻑、佐々⽊副理事

⻑、吉澤専務理事が応援に駆けつけてくださいました。 

 塾生一同、これからも頑張って参ります。皆様、どうか我々の「誇り高き JAYCEE」としての成

⻑を、温かく⾒守ってください。また全体委員会開催の際は応援よろしくお願い申し上げます！ 

地域コミュニティ委員会 運営幹事 大塚武則 

会頭公式訪問のご報告 

 ３月５日(水)、南場理事⻑、堂⻄、⽥邉の３名 

は、東京ブロックの「会頭公式訪問」に⾏って参 

りました。公益社団法⼈⽇本⻘年会議所第６３代 

会頭鈴⽊和也君に直接お会いしてＬＯＭを代表し 

てご挨拶申し上げるとともに、JC 運動で培われる 

⼈間性が、いかに社会⽣活において重要な⼒とな 

るかについて、貴重なお話を聴かせていただきま 

した。 

地域コミュニティ委員会 委員 田邉 和英 
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福生青年会議所福生青年会議所福生青年会議所福生青年会議所    ３３３３月例会月例会月例会月例会                                            参加費無料参加費無料参加費無料参加費無料！！！！ 

児童館に行こう 2014 ものづくりから友づくりへ 

日日日日    時時時時：平成２６年３月１５日（土曜日）１３：３０～：平成２６年３月１５日（土曜日）１３：３０～：平成２６年３月１５日（土曜日）１３：３０～：平成２６年３月１５日（土曜日）１３：３０～    

講講講講    師：土屋翔太郎（造形アーティスト）師：土屋翔太郎（造形アーティスト）師：土屋翔太郎（造形アーティスト）師：土屋翔太郎（造形アーティスト）    

会会会会    場：福生場：福生場：福生場：福生武蔵野台児童館武蔵野台児童館武蔵野台児童館武蔵野台児童館（福生市（福生市（福生市（福生市武蔵野台武蔵野台武蔵野台武蔵野台 1111----12121212----2222））））    
    

４４４４月例会月例会月例会月例会    「「「「花と水と空、こいのぼり祭り花と水と空、こいのぼり祭り花と水と空、こいのぼり祭り花と水と空、こいのぼり祭り」」」」 

日 時：平成２６年４月１９日（土曜日）１０：００～ 

場 所：羽村宮ノ下グラウンド（東京都羽村市羽加美） 

※郷土愛の醸成、地域活性化を目的に、空にたくさんのこいのぼり泳がせます※郷土愛の醸成、地域活性化を目的に、空にたくさんのこいのぼり泳がせます※郷土愛の醸成、地域活性化を目的に、空にたくさんのこいのぼり泳がせます※郷土愛の醸成、地域活性化を目的に、空にたくさんのこいのぼり泳がせます    
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

    

    

    

    

 
 

 

 

 

 
 

近藤ファーム 

近藤剛さん・美保子さんご夫妻 
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新入会員募集中！！ 
★⻘年会議所は２０歳〜４０歳の「品格ある⻘年経済⼈」であれば 
 どなたでも入会できます。 
★福⽣⻘年会議所では、福生市・羽村市・瑞穂町の２市１町および 
 その近隣（⻘梅市・あきる野市・昭島市・武蔵村⼭市・⽴川市・⼊ 
 間市等々）に在勤、在住の方の入会を募集しています。 
★例会などイベントの参加、⾒学、お問合せ、大歓迎。お気軽に！ 
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瑞
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作
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を
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押
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に

経
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と
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い
る
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・
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し
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う
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輝
い

て
い

た
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